

# 番組審議委員会議事録

株式会社 衛星劇場

1. 開催年月日 平成 15 年 4 月 9 日（月） 12 : 00 ~ 13 : 00
2. 開催場所 株式会社 衛星劇場 会議室
3. 委員の出席 委員総数 7 名  
出席委員数 5 名（山内静夫、堀江ミエ子、伊藤信太郎、  
田中康義、品田雄吉）  
欠席委員数 2 名（小山観翁、中村芝翫）
4. 放送事業社側出席 7 名（石川富康[代表取締役・社長]、工藤泰之[専務取締役]、  
山崎克己[取締役・編成担当]、長谷川一郎[取締役・営業担当]、秋元一孝[製作部長]、深田誠剛[編成部長]、尾崎誠[編成次長]）
5. 議事の概要
  - ・衛星劇場及びホームドラマチャンネルの現状報告
  - ・今後の衛星放送事業のありかた
  - ・その他
6. 議事内容
  - 現状報告
    - ・衛星劇場及びホームドラマチャンネルの現状
    - ・上記加入者に関する分析の報告
  - 今後の放送予定と出資作品
    - ・衛星劇場の出資作品の説明
  - スカイパーフェク TV! とケーブル局の今後について
    - ・デジタル化の今後の予想

(議事詳細)

石川社長 : 本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。

では、衛星劇場の現状から説明させていただきます。

わが社もおかげさまで10年が過ぎ、お客様からも厳しいお言葉をいただいております。内容が劣化すると1,800円は高いと感じるようになってきます。それが加入率にも大きく影響しています。他のチャンネルも同じような傾向にあります。そんな中でケーブルは27~28万世帯あって検討していると思います。今後どうして行くかですね。ここ数年ITや携帯電話、ネットの使用者の増加で、お金や時間をそちらに取られてしまったことが、こちらサイドにも影響してきますね。お金を出してもみてくれるようなものを放送していくことがとても大事になってきます。そして、将来的には見たいものだけを、見た分だけ放送するような形が理想ではないでしょうか？

ホームドラマチャンネルのほうは、放送開始してから2~3年でペイするはずだったのですが、未だに返せていません。スカパーのセットの単価が安いので、やっていだけ赤字が増えていきますね。今度こちらもどうしていかを考えないといけいところだと思います。

品田委員 : 衛星劇場の出資作品は、いろいろな映画賞などにおいて評価されていますが、そのあたりを聞かせてください。

石川社長 : そうですね出資した作品についてお話しますと、昨年16本の日本映画に出資してきました。『たそがれ清兵衛』は、興行成績も良かった上に、数々の賞もいただいていい結果を得ていると思います。その他、大作ではありませんが、キネマ旬報のベスト・テン1~6位に入るなど質のいい映画にもたくさん出資できました。今後もそのようなものが中心となると思いますが、出資は続けていきたいと思っています。また邦画で足りない部分を補う意味でアジアの映画にも多く出資しています。『JSA』は出資した倍くらいの配分金が返ってきた作品です。現在公開している『猟奇的な彼女』は、単館ですがとてもいい成績をあげています。こちらも期待できますね。  
このような現状ですが、ケーブルサイドとしてはどうですか？

山内委員 : ペイチャンネルの加入が思うように伸びませんね。ある程度はピークに達しているのではないのでしょうか？うちの営業もペイチャンネルの促進まで手が

まわらない状況で、最近は解約も増えてきています。

石川社長 : ヤフーBB はどのようにお考えですか？

山内委員 : 視野には入れておりますが、実際にはまだ動きだしていません。

工藤専務 : デジタル化の方向としては、予告をネットで流し、本編をテレビで観るというように使い分けをしていくように思われます。まだ光ケーブルのところは完全にうまくいってないのですが、これがうまくいけば映像の劣化に対応していけるのではないのでしょうか。

石川社長 : 行政の方でもう少し調整していってもらえるといいですね。JSAT の値段がもう少し安くなれば、スカパーに余裕が出てくるのではないのでしょうか？堀江さんのケーブルではいかがでしょうか？

堀江委員 : 1月より J-COM 傘下に入って、業務委託しています。コミュニティーチャンネルは番宣だけでいいと思っています。衛星劇場に関して言えば、チラシも1枚ものだと持っていってもらえる数が少ないですね。プログラムガイドのように中身が充実していると持っていってもらえる数がやはり違います。また、字幕放送に関しては、助成金をもらっているとのことですが、衛星劇場ならではの放送なので、もっともっと多くの作品に字幕をつけていただけるといいと思います。例えばVシネマとかにもつけてみるのもいいのではないのでしょうか。他チャンネルと比べると、WOWOW やスターチャンネルより急激には減らないと思います。過去の傾向からしてもそのように感じますね。

石川社長 : 今後とも衛星を取り巻く環境は、一段と厳しくなっていきますが、審議委員の方々の貴重なご意見を活かして、より一層頑張っていきたいと思っておりますので、何卒よろしくお願いたします。

7. 審議期間の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日

特になし

8. 審議期間の答申又は意見の概略を公表した場合におけるその公表内容、方法及び月日

特になし

9. その他の参考事項

特になし